

ABSTRAK

Umi Latifah (NIM:112692). Pengaruh *Value Clarification Technique* Dan *Analyze Case Studies* Terhadap Kemampuan Afektif Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlak Di MA Bustanul Ulum Pagerharjo Wedarijaksa Pati Tahun Pelajaran 2016/2017. Skripsi, Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus 2017.

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui Pengaruh *Value Clarification Technique* Terhadap Kemampuan Afektif Siswa di MA Bustanul Ulum Pagerharjo Wedarijaksa Pati. (2) Untuk mengetahui Pengaruh *Analyze Case Studies* Terhadap Kemampuan Afektif Siswa di MA Bustanul Ulum Pagerharjo Wedarijaksa Pati. (3) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Value Clarification Technique* Dan *Analyze Case Studies* Terhadap Kemampuan Afektif Siswa di MA Bustanul Ulum Pagerharjo Wedarijaksa Pati.

Pendekatan penelitian ini adalah kuantitatif dengan menggunakan metode angket yang didukung dengan metode lainnya, seperti observasi dan dokumentasi yang diperoleh. Teknik analisis data menggunakan regresi linier ganda. Adapun lokasi penelitian di MA Bustanul Ulum Pagerharjo Wedarijaksa Pati.

Adapun hasil penelitian ini adalah: (1) *Value Clarification Technique* terhadap kemampuan afektif siswa di MA Bustanul Ulum Pagerharjo Wedarijaksa Pati tergolong cukup baik karena memiliki nilai koefisien regresi value clarification tehniqe sebesar 0,531 mempunyai t hitung sebesar 4,425 yang lebih dari t table 2,021. (2) *Analyze Case Studies* terhadap kemampuan afektif siswa di MA Bustanul Ulum Pagerharjo Wedarijaksa Pati tergolong cukup baik karena memiliki nilai koefisien regresi *Analyze Case Studies* sebesar 0,290 mempunyai t hitung sebesar 2,417 yang lebih dari t table 2,021, (3) Terdapat pengaruh *Value Clarification Technique* dan *Analyze Case Studies* Terhadap Kemampuan Afektif Siswa di MA Bustanul Ulum Pagerharjo Wedarijaksa Pati. Hal ini terlihat dari nilai F hitung sebesar 37,392 yang lebih dari F table 3,23 sehingga Hipotesis yang menyatakan “ Penerapan *Value Clarification Technique* dan *Analyze Case Studies* terhadap kemampuan afektif siswa pada mata pelajaran Aqidah Akhlak di MA Bustanul Ulum Pagerharjo Wedarijaksa Pati Tahun Pelajaran 2016/2017 ” di terima, dengan besaran pengaruh 66,7%.

Kata Kunci : *Value Clarification Technique*, *Analyze Case Studies*, Kemampuan Afektif